



EL ESCUDO PROTECTOR CONTRA EL REY VIRUS

Un cuento para explicarles a los más chicos lo que está pasando



*COMO CRISTIANOS TENEMOS EL MEJOR ESCUDO
PARA NUESTRA AYUDA Y PROTECCION : LA PALABRA
DE DIOS.*



Había una vez
un rey muy apestoso
llamado Virus,
que vivía escondido
en cualquier lugar
del mundo.



Este rey, tenía muchas
ganas de agrandar su
reino.

Entonces subió a un avión y al bajar en cada ciudad comenzó a apestar a la gente de todo el planeta.



Así, cuando llegaba el Rey Virus, muchas personas comenzaban a enfermarse de gripe.



**¡Por suerte estaban
los doctores que
cuidaban con dedicación
a los enfermos!**

CUANDO ALGUIEN SE ENFERMABA, LE PEDÍAN QUE SE QUEDARA EN SU CASA, RODEADO DE MUCHO AMOR, CON TODA LA FAMILIA, APROVECHANDO A LEER LA BIBLIA, CANTAR ALABANZAS, ORANDO A DIOS, HASTA QUE SE SINTIERA MEJOR. ERA LA FORMA DE NO CONTAGIAR.



Un día, para poder vencer al Rey Virus, decidieron cerrar las guarderías, jardines y escuelas.

Los niños se pusieron muy tristes porque querían ver a sus amigos, jugar y aprender.





Entonces, una idea superpoderosa
surgió para ayudar a los doctores:
¡EL ESCUDO PROTECTOR!

Con este escudo, los niños podrían seguir jugando juntos sin contagiarse la gripe.



El escudo protector se activa
con **4 simples pasos.**



1

¡Dedos abrazados un rato con agua y jabón!



2

**Manos con alcohol en gel para dar aplausos.
¡Clap, clap, clap!**



3

¡Saludos de lejos!



4+

**Y si hay tos...
¡que sea en el codo!**



1, 2, 3, 4...

¡ESCUDO PROTECTOR ACTIVADO!



Fue así, como los niños lograron alejar al Rey Virus del jardín y pudieron seguir divirtiéndose juntos.

**¿QUERÉS ACTIVAR TU
ESCUDO PROTECTOR?**



IMPORTANTE:

LA PALABRA DE DIOS, LA PUERTA DE LA FE.

**NO TE OLVIDES QUE
SOBRE TODO ESTO
TENEMOS NUESTRO
MEJOR ESCUDO!!!!!!**



LA ORACIÓN PARA QUE DIOS NOS GUARDE



**¡YA PODÉS EMPEZAR
A PRACTICAR EN CASA!**





Este cuento ha sido desarrollado para ayudar a las familias cristianas a conversar con los niños acerca de lo que está pasando en el mundo con el Coronavirus (COVID-19). Recordando que como hijos de Dios debemos estar alertas, firmes, y por sobre todo confiando en Nuestro Dios, sin dejar de lado, las recomendaciones que brindan los especialistas de la salud para una mejor protección.

RECOMENDACIONES:

- ♥ Permitir que puedan expresar sus emociones. ¿Cómo te sentís con lo que esta pasando?
- ♥ Darles la tranquilidad de que como adultos, junto a los especialistas haremos lo mejor para cuidarlos.
- ♥ Generar conciencia de cuidado sin generar preocupación. Resulta innecesario hablarles a los niños pequeños de la cantidad de casos que hay de dicha enfermedad.
- ♥ Es fundamental enseñarles los hábitos tanto espirituales como de higiene para poder protegerlos y que sepan cuidarse.
- ♥ Ayudarlo a orar, a leer un poquito todos los días de la palabra de Dios.